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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3164 例会（８号）　2019 年８月 29 日（木）曇

　日本の方にはあまり馴染みがな
いと思いますが、私の国はソマリ
アです。2011 年に来日し、現在は

早稲田大大学院で国際関係の研究をしています。９
月に卒業します。妹も早稲田を卒業し、東京で働い
ています。
　ソマリアはアフリカの東部に位置し、宗教はイス
ラム教スンニ派がほとんどです。南部はイタリア、
北部はイギリスの植民地になりました。1960 年に
独立してソマリア共和国となりました。69 年に軍
事クーデターが起き、シアド・バーレ将軍を議長と
する最高革命会議が政権を握りました。91 年にシ
アド・バーレ政権が崩壊し、内戦が始まりました。
国連軍の派遣もうまくいかず、内戦は長期化しまし
た。国際社会が認める政府を樹立できたのは 2012
年で、ハッサン・シェイク・モハムドが大統領に就
きました。現在は安全な国になりつつあります。
　ソマリアの食事に関して説明します。私の知る限
り、日本にはソマリア料理の専門店はありません。
朝食はアンジェラです。ホットケーキに似ています
が、甘くはなく、羊のレバーと一緒に食べるとおい
しいです。市場の露天ではソマリアのパン・ムッフォ
やサルサを買って食べます。昼食はソマリア人に
とって一番大切な食事です。パスタやパキスタンの
ピラフ・ビリヤニを食べます。イタリアの植民地だっ
た影響でパスタを好む人が多いです。ビリヤニには
バナナを添えて食べます。ムスリムは右手だけで食

外部卓話SPEECH

ソマリアの文化に理解を
早稲田大大学院
� アブディラマン・オラド さん

事します。手で上手に食べることができます。左手
は不浄の手ですので、使いません。夜はあまり食べ
ません。時間は 19 時ぐらいと日本に比べて少し遅
い時間になります。
　わが家のスペシャルは金曜日の食事です。8人家
族が全員そろい、ラクダのミルクだけを飲んで過ご
します。金曜日はイスラム教徒にとって大切な日で
す。モスクに行ってお祈りをする日です。ラクダの
ミルクは胃にも優しく、体調も良くなります。この
前帰国したときは、１人で３リットルも飲みました。
　いわきのみなさん、機会があればぜひソマリアへ
お越しください。大歓迎いたします。ありがとうご
ざいました。

◇　　　　　　　　　　　◇

　アブディさんは、有賀会員の同級生の山田博英さ
んの自宅に６月末から９月半ばまで滞在して日本の
文化を体験しています。山田さんはいわきで日本語
教師をしており、縁あってホームステイを引き受け
ました。アブディさんは祖国に帰って国を立て直す
ことに意欲を持っています。

★本日の例会案内　９月５日（木) 12：30 ～
　　雑誌委員会担当卓話
　　　雑誌委員長　越智正典会員
　　　お食事メニュー＝�チキンとキノコのフリカッセ、

ガーリックトースト
★次回の例会案内　９月12日（木) 12：30 ～
　　新入会委員卓話
　　　大和証券いわき支店長　村田祐二会員
　　　お食事メニュー＝茸とつみれのオイスター炒め



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（アブディさんを歓迎して）♥
佐々木貢一さん（アブディさん卓話よろしくお願い
いたします）♥鈴木弘康さん（誕生祝ありがとうご
ざいます。休みがちですみません）♥軽部良一さん
（九州大雨の被害にあわれた方々に対し、お見舞い
申し上げます。先週欠席いたしました）♥山﨑慶一
さん（前回早退致しました）♥有賀行秀さん（アブ
ディ君、山田君卓話よろしくお願いします）♥加賀
広美さん（アブディさん卓話よろしくお願いいたし
ます）♥大久保健蔵さん（アブディさん卓話よろし
くお願いします）♥飯野光世さん（アブディさんを
歓迎して）♥山崎洋次さん（アブディさんの来訪を
歓迎いたします）♥関口武司さん（アブディさんを
歓迎して、卓話宜しくお願いします）♥八幡恭朗さ
ん（アブディさん卓話ありがとうございます）♥鈴
木雄大さん（先週は卓話をお聞き下さいましてあり
がとうございます）� 以上13件

委員会報告・会員報告司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（伊藤盛敏会員）〕

伊藤盛敏会員

　来月 26 日にガバナー公式訪問が
あります。午前 10 時半からクラブ
協議会を開きますので、各委員長さ
んの出席をお願いします。10 月 27
日は 2530 地区の地区大会が福島市
で開かれます。可能な方には前日か

らご宿泊、出席いただきたいと思います。
　今日は８月 29 日、語呂合わせで焼き肉の日だそ
うです。夏場、体力を消耗しているときに焼き肉で
力を付けてもらおうと決めたそうです。週末から気
温がちょっと上がり、これからも暑い日が続きます。
みなさん、体調管理には十分お気をつけください。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�地区大会の出欠に回答してください。

◆出席委員会（池田直彦副員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月 29 日 51 名 28 名 ―

◆ロータリー財団委員会（村田祐二副委員長）
　阿部弘行さん、佐々木貢一さん、越智正典さん、
加賀広美さん。� 以上４件
◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　阿部弘行さん、佐々木貢一さん、鈴木弘康さん、
関口武司さん、大久保健蔵さん、山崎洋次さん。�
� 以上６件

鈴木　弘康さん
（８月４日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


